
UNSERE LAGE

Die Mittelstadt St. Ingbert zählt rund 36 000 Einwohner und ist die fünftgrößte Stadt im Saarland. Die ev. Kindertagesstätte Louise Scheppler liegt in St. Ingbert-Mitte, nur wenige Gehminuten von der Innenstadt, dem Stadtpark sowie dem nahegelegenen Wald und des Krankenhauses entfernt. Von der Josefstaler Straße ist unsere Kindertagesstätte, durch ihre freundliche und farbenfrohe Außengestaltung, gut erkennbar und einsehbar. Der Eingang befindet sich in der Johannisstraße.

UNSER BILDUNGSVERSTÄNDNIS

Unserer Kita als Bildungseinrichtung liegt es am Herzen, die Kinder dort abzuholen, wo sie stehen und sie entsprechend in allen Entwicklungsbereichen zu begleiten, zu fördern und zu fordern. Dabei orientieren wir uns an den Grundlagen des saarländischen Bildungsprogramms mit seinen sieben Bildungsbereichen. Kindliche Bildungsprozesse werden bewusst wahrgenommen und gefördert. Unser Ziel ist es, jedes Kind als Individuum wahrzunehmen und die Entwicklung einer Lebensperspektive in unserer Gesellschaft zu schaffen. Auf diese Weise erfährt es sich als wertvoller Teil der Gemeinschaft.

UNSER TRÄGER

Protestantischer Kindertagesstättenverbund
Zweibrücken

Johann-Schwebel-Straße 16 |

66482 Zweibrücken

Telefon: 06332/92450



Prot. KiTa-Verbund Zweibrücken

EVANGELISCHE KINDERTAGESSTÄTTE LOUISE SCHEPPLER



KONTAKTDATEN

Johannisstraße 11 | 66386 St. Ingbert

Telefon: 06894/382270

E-Mail: kita.louise-scheppler@evkirchepfalz.de

Einrichtungsleitung: Sabrina Carlino



UNSERE EINRICHTUNG

Unsere Kindertagesstätte setzt sich aus drei Krippengruppen, mit jeweils 11 Plätzen und drei Kindergartengruppen, mit jeweils 25 Plätzen, zusammen.

In der Krippe werden Kinder ab acht Wochen aufgenommen und im Kindergarten ab dem dritten Lebensjahr.

ÖFFNUNGSZEITEN

Die Kita ist von 7.00 Uhr bis 17.00 Uhr geöffnet.

Hierbei können die Eltern zwischen folgenden Betreuungszeiten wählen:

Teilzeitplatz:

7.00 Uhr bis 13.00 Uhr

Tagesplatz:

7.00 Uhr bis 17.00 Uhr mit Mittagessen

Krippenplätze sind immer Tagesplätze von 7.00 Uhr bis 17.00 Uhr.

UNSER LEITBILD

Im Rahmen von Kita +QM wurde im Jahr 2017 gemeinsam mit dem Team, den Eltern, den Kindern und dem Träger ein Leitbild erarbeitet. Dieses wurde in Folge der Erweiterung der Kita 2022 und der Vergrößerung des Teams bis 2023 angepasst. Das Leitbild veranschaulicht allen Beteiligten die Ziele und Werte unserer Einrichtung und verdeutlicht die Haltung der pädagogischen Fachkräfte.

JESUS SPRICHT: „WER EIN KIND IN MEINEM NAMEN AUFNIMMT, DER NIMMT MICH AUF.“ (MK, 9, 33-37)

Wir nehmen jedes Kind mit all seinen Stärken und Schwächen an. In unserer Einrichtung findet das Kind ein sicheres und verlässliches Umfeld. Wir begleiten und unterstützen es in seinem täglichen Tun und erkennen was es braucht. Gemeinsam mit den Kindern gestalten wir ein bedürfnisorientiertes Umfeld, um sie in ihrer Entwicklung zu einer eigenverantwortlichen und selbstständigen Persönlichkeit zu stärken.

Sprachliche und kulturelle Unterschiede sehen wir als Bereicherung und begegnen ihnen mit Offenheit. Unser Haus ist bunt. Hier erleben wir eine Vielfalt von unterschiedlichen Kulturen.

Dank unserer inklusiven, pädagogischen Arbeit ermöglichen wir die Teilhabe für Kinder mit Besonderheiten. Durch die professionelle Zusammenarbeit mit unseren Kooperationspartnern ergänzen wir die Erlebniswelt Kita zum Wohle des Kindes.

Als familienergänzende Einrichtung ist uns eine vertrauensvolle Zusammenarbeit mit den Eltern wichtig. Diese beruht auf einem wertschätzenden und respektvollen Umgang mit gegenseitiger Unterstützung, Transparenz und Offenheit.

Auch als Team arbeiten wir eng zusammen, kombinieren unsere vielfältigen Stärken und unterstützen uns gegenseitig. Unsere gemeinsamen Ziele erreichen wir durch Einsatz unserer Kompetenzen, regelmäßigen Weiterbildungen und persönlichem Engagement und bereichern so den Lern- und Erlebnisort Kita.

Als christliche Einrichtung spielt die religiöse Erziehung eine immer größer werdende Rolle in unserem pädagogischen Alltag. Hier sind wir Teil der Martin-Luther-Kirchengemeinde und bereichern mit gemeinsamen Aktionen das Gemeindeleben.